



2002～2003年度  
R I テーマ

# 「慈愛の種を 播きましょう」 :Sow the Seeds of Love」

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル(国籍・タイ・バンコク)

2720地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分  
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間  
TEL 23 - 1111  
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
http://www.bepu4rc.jp/chuo/  
E-mail:bepu4rc@fat.coara.or.jp

理事 後藤 隆	理事 森 宗明	役員 会長 桜田 健治	SAA 鳴海 淳郎
" 梅津ヤヨイ	" 宮地一久	副会長 後藤 隆	
" 村津 忠久	" 小堀 裕子	幹事 平野 英壽	
" 河村 貴雄		会計 岩尾 昭治	

VOL. 15 - 43  
2003年6月3日

## 第 685 回 例 会

編集 小川 雅代

点 鐘 12:30

体 操 自律神経強化体操

国 歌 君ヶ代

R . S . それでこそロータリー

唱 歌 緑のそよ風

B.G.M. 「オーケストラで綴る  
日本の愛唱歌集」より  
出 船  
丘を越えて  
誰か故郷を想わざる 他

ゲ ス ト ホ チャー ジュン  
何 家 駿 君(米山奨学生)

ビジター 東田 晃次 (別府 東)

### 出席報告

委員長 中島 澄人

本日の出席	会員総数	20名
出席者数	出席者数	15名
事前メイクアップ	理事会承認	1名
出席免除	出席免除	0名
欠席数	出席率	78.95%
出席率	出席率	80%
前後回の訂正	事後メイクアップ	4名
5/20	理事会承認	1名
修正出席率	出席免除	0名
	修正出席率	100%
	連続	4回
	通算	626回 100%

### ・メイクアップ

事前 木村(別府)  
事後 平野、小堀、大島、(別府北)  
小川(別府東)  
欠席 後藤(健)、小川、佐藤

### 会長の時間

会長 桜田 健治

先日、久し振りに「東方見聞録」に目を通した。ご承知の如く本書はマルコ・ポーロが1271年から1295年までの24年間にわたる大旅行を記し、ヨーロッパに初めて東アジアを紹介したものであり、誰もが知っている有名な書である。

前に一読した時は気が付かなかった箇所や、忘れていた部分があり再発見の楽しみを味わっている。

「ジパング島」の記述には「東海にある大きな島で、住民は色が白く、文化的で物質に恵まれ、どこの国にも属せず独立しており、黄金が無尽蔵にあり云々...」とある。

今、マルコが現代の日本のことを伝聞して書いてら次のような紹介になるだろうか。

「ジパングは東海にある島で、住民は髪を茶や



赤に染め顔を黒くする風潮があり、文化的であり物質には大変恵まれ飽食にひたっている。どこの国にも属せず(?)独立しているが民は国を守ろうとする気概が少なく、諸国からその富をねらわれている云々…」  
以上

**幹事報告** 幹事 平野 英壽

1. 本日の卓話

『私の男性観』 津末 美代子 会員

2. 本日のゲスト

ホ・チャー・チュン  
何 家 駿 君

(米山奨学生・立命館アジア太平洋大学 / マレーシア)

3. 5月31日(土) 12:30 ~ 広島国際会議場フェニックスホールに於いて『第9回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭』が開催され、ロータリーコール、別府ロータリーフラウエンコールの皆さんが出演しました。

4. 本例会終了後、13:40 ~ 『第12回定例理事・役員会』を開催致します。

5. お祝い

結婚記念日

森 宗明会員 (6月5日)

ご自宅にお花が届きます。

6. 例会変更のお知らせ

中津RC 6月25日(水)の例会は、最終例会の為 同日18:30 ~ ホテルサンルート中津に時間変更

別府北RC 6月25日(水)の例会は、会長・幹事歓迎会の為 6月26日(木) 18:00 ~ ホテル白菊に日時変更

7. 次週の予定

『第5回(新・旧)クラブ協議会』

日 時 平成15年6月10日(火)

18:30 ~ 例会

終了後 クラブ協議会

場 所 竹の井ホテル

8. 本日の回覧

『第5回(新・旧)クラブ協議会』出・欠席

『会長・幹事慰労会』出・欠席

9. 本日の配布

週報684号

ロータリーの友6月号

『「友」アンケート調査結果について思う』

(R情報委員長: 鳴海淳郎)

**スマイルボックス** 委員長 小堀 裕子

梶田会長

先週は体調不良でお休みいたしました。今週は大丈夫です。

副会長には御迷惑おかけしました。

津末会員

今日は私の卓話、かぜをひいて居たので何を話してよいか困りました。

何とか間に合いました。宜しくお願いします。

大島会員

津末さん、今日の卓話を楽しみにしています。

是非共、津末さんの「男性観」を勉強したいものです。

上妻会員

今日から例会場がもっとも近い所からもっとも遠い(恐らく)所へ変わりました。が、出来るだけこの例会場へ出席するつもりです。

河村会員

米山奨学生のホ・チャーチュンさんの初来訪にスマイル。

森会員

先日、美しい家内の顔が、右目の下あたりから「お岩さん」の様にはれて来ました。あわてて後藤隆さんに電話したら、「あんたこづいたろ」と言われ、これは眼科じゃと思い大藪先生に電話したら「ぶったの?」とまたまた言われ、結局は鳴海先生にかけ込み、事なきを得ました。家内も以前の美しい顔に戻り一件落着であります。鳴海先生ありがとうございました。

結婚記念日のお祝いありがとうございます。すっかり忘れていました。26年になります。

#### 村津会員

先週末の颱風4号が一日ずれていたら大変でした。6月第一日曜日、「第15回全日本第九」が例年のように徳島県鳴門市で開催され、大分から11名が参加しました。演奏会の成功と快復した晴天に感謝してスマイル。

明6月4日は虫歯予防デーです。朝日新聞と読売新聞朝刊・全国版に「虫歯菌撲滅」の意見広告を1頁大で掲載します。御覧頂けますよう御案内に代えてスマイル。

#### 吉富会員

先日、ある会合でサーズ(SARS)が話題になったそうです。ホテルオーナー様よりサーズ患者が宿泊するような事になれば営業できず死活問題だが、予防策等、情報があれば教えてほしいとビルメンテナンスの社長が聞かれたとの事。

空気感染、飛沫感染、接触感染と強い感染力をもちマスクまで品薄とか。現在日本には発症者がいないのでこのままであってほしいと祈ってスマイル致します。

#### 平野会員

先週は妻のバースデーワインありがとうございました。

ちなみに私の妻へのプレゼントはトキハで買った北海道産の北海のもりあわせべんとうでした。

「年をとる毎に金と手を抜くね」と喜ばれました。

又今日は津末さんの卓話、たのしみにしています。

#### 溝部会員

津末さん、裸になっていて、風邪をひいたのですか？



100点をとろうと一生懸命勉強しました。先生に好きになってもらう、即ち、女性としてめばえた時期でした。親しくしてもらいたい、近くに居てほしい...今思うと父親の様な存在感でした。

先生にも特別にやさしくして頂いた様な気がします。高校時代とか若い時代、青春時代は、私達の時代はアランドロンの様な王子様が現れないかと、男性は美男子でやさしくて背が高くお金持ち、何時も理想を持って居ました。今思うと、でも男性は私を好きになってくれて、その男性とは自然体で物が言え、楽な気持ちで付き合える人が女性にとっては一番だと思います。

主人は私と会った時、今迄の女性は自分の方から好意を寄せて来たのに、お前は全然好意が感じられず悩んだと後で聞きました。折線グラフの様なラブレターが届き、「自分の線は高いのに貴方の線は下の方なので貴方の線が近づかないと一緒にならない気がする。その時はあきらめなければなりません」その様な手紙だったと思います。筆不精の主人がよく書いたものだと後で感心しました。でも女性って不思議なものですね。好きだ好きだと告白されるといやな気がしません。今までの彼以上の人でないと思いがながらも一緒に食事をしたりして居る内に、この人と一緒になると私をもっと素晴らしい女性にしてくれる様な気がします。若い時分の私は、私のおごりですが、男性は自分を中心にどんな事でも思いどおりになると正直思って居ました。それが通っていた様な気がします。

外見的美しさは通用するのは20代だけです。

## 卓話

### 『私の男性観』

津末 美代子

私の男性観についてお話をさせていただきます。

私が男性を意識し始めたのは、中学校高学年の頃でした。担任の先生だったような気がします。先生の課目は社会でした。社会のテストだけは

この年になってみるとよく解ります。

女性の美しさは外見もちろん、でも内面の美しさ、性格美女、やさしく思いやり、相手を解ってあげられること、そしてみんなから好かれなければ本当の美しさは生まれません。女性は美しい物が大好きです。私は欲ばりですから宝石も着物もお金も、おいしい食事も、そして、素晴らしいパートナーも必要です。一人では何をしてもつまらないのです。幸い私には主人が一番のパートナーです。この服にはこのネクタイ、このくつとか、色々うるさい程聞きます。でもそれが私の仕事です。外に出ても、もてる様な男じゃないとか年寄りくさいとかいわれたくないので、オーデコロンは私以上にふります。死ぬ迄かっこ良く居りたい

のでしょう。素晴らしい事だと思います。

女性を若くさせるのは男の責任、苦労させると女性はふけると主人は何時でも云います。お前が若いのは、おれが良いからだと申します。でも私も貴方が若いのは、私が居るからだと言います。

女性は幸福だと、どんどん美しくなります。男性は女性を幸福にして、どんどん美しくさせて上げて下さい。つつた魚にえさを与えないじゃなく、たくさんのおサ（プレゼント）もして下さい。そして男性も女性も死ぬ迄おしゃれをして、おいしい物を食べたり旅行したりして、素晴らしい人生を過ごしましょう。

以上で私の欲ばり男性観を終わります。



空いた時間を器用に埋める  
平野幹事です。



ホ チャー・チュン  
米山奨学生の何 家 駿 君とカウンセラー河村会員、会長、幹事。